



▲ 3月下旬 村民グランド西側法面を種子付ネット及び種子付ムシロ張により整備しました。



▲ 4月6日 小・中学校の入学式行われ小学校46名、中学校44名の新入学生が希望を胸に入学しました。



▲ 4月7日 保育所の入園式が行われ33名の元いっぽいの新入園児が仲間入りしました。



▲ 3月14日 消防団任免式がインドアスポーツセンターで開催されました。15名退団し、新たに15名が任命を受け、今年度も総勢150名体制でスタートすることができました。

カメラでみる 村の動き ズームアップ 下條

平成22年2月から
平成22年4月まで



▲ 3月5日 阿南警察署、下伊那地方事務所・安協下條支部が高齢者を対象とした、横断トレーナーという機材を使用した横断歩道の安全な横断の仕方の講習会を開催しました。



▲ 1月13日 国際協力機構（JICA）を通じて南米ペルーの自治体の幹部が来村し、地域づくりの取組み状況の研修や夕食交流会が行われました。



▲ 1月23日 「第29回健康大会」がコスモホールで開催されました。(写真は脳刺激鍼灸教室受講生によるハンドベルでの「タヤケコヤケ」の演奏の様子)



▲ 3月7日 村の音楽会がコスモホールで開催されました。昨年流行したインフルエンザの影響で文化祭に出演できなかった団体の皆さんが出発しました。(写真は村民吹奏楽団の演奏の様子)



▲ 2月4～5日 昨年2月5日に発生した国道151号線沿いの交通事故から一年経過し、二度と死亡事故が発生しないためにと警察署と安協下條支部執行部がJ Aパーク前で交通指導所を開設しました。